

El petrerense Hugo Alba, convocado con la Selección Española Sub-16

15/09/2021



Hugo Alba debutará con la Selección Española sub-16.

El jugador **petrerense Hugo Alba Silveira** continúa destacando en el mundo del fútbol. Aunque tiene edad cadete ha sido incluido para la temporada en el equipo juvenil del FC Barcelona y ahora acaba de ser convocado para la Selección Española Sub-16.

A sus 15 años se muestra muy contento por esta grata noticia y **afirma sentirse en un momento futbolístico**

muy bueno en el que seguirá dando lo mejor de sí. Admite que ser convocado a propuesta de los seleccionadores nacionales **es una gran noticia porque podrá representar al país, "no hay nada mejor", señala.** Jugará dos partidos contra Rusia los días 21 y 26 de este mes, a las 19 y 11 horas respectivamente en el estadio Marbella Football Center. Se concentrarán el próximo lunes 20, en el hotel Barceló Marbella.

Que el FC Barcelona a su edad lo haya incluido en el equipo juvenil es un gran aliciente para este joven, pues "se nota que cuentan conmigo, mi objetivo es seguir

estando y dar lo mejor de mí para que sigan haciéndolo". **Su sueño, admite, es poder debutar con el primer equipo azulgrana.**